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発言 
順位 

質 問 日 質 問 者（所属会派） 
質  問 
予定時間 

頁 

１ 

６月１２日（火） 

央   重 則 議員（元気な習志野をつくる会） ９０分 １ 

２ 清 水 大 輔 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 １ 

３ 長 田 弘 一 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 ２ 

４ 田 中 真太郎 議員（元気な習志野をつくる会） ７０分 ２ 

５ 

６月１３日（水） 

小 川 利枝子 議員（公明党） ８０分 ３ 

６ 市 瀨 健 治 議員（みんなの党） ７０分 ３ 

７ 谷 岡   隆 議員（日本共産党） ８０分 ４ 

８ 清 水 晴 一 議員（公明党） ９０分 ４ 

９ 

６月１４日（木） 

布 施 孝 一 議員（公明党） ８０分 ５ 

１０ 相 原 和 幸 議員（元気な習志野をつくる会） ８０分 ５ 

１１ 市 川 寿 子 議員（日本共産党） ７０分 ６ 

１２ 杉 山 和 春 議員（習志野クラブ） ７０分 ７ 

１３ 

６月１５日（金） 

高 橋 剛 弘 議員（みんなの党） ７０分 ８ 

１４ 市 角 雄 幸 議員（習志野クラブ） ６０分 ８ 

１５ 荒 木 和 幸 議員（真政会） ９０分 ９ 

１６ 中 山 恭 順 議員（習志野クラブ） ６０分 ９ 

１７ 

６月１８日（月） 

真 船 和 子 議員（公明党） ８０分 １０ 

１８ 宮 内 一 夫 議員（新社会党） ９０分 １０ 

１９ 木 村   孝 議員（習志野クラブ） ８０分 １１ 

２０ 立 崎 誠 一 議員（市民の声を聞く会） ７０分 １１ 

２１ 

６月１９日（火） 

佐 野 正 人 議員（みんなの党） ７０分 １２ 

２２ 木 村 静 子 議員（市民の声を聞く会） ７０分 １２ 

２３ 伊 藤   寛 議員（ならしの志民の会） ９０分 １３ 

２４ 平 川 博 文 議員（市民の声を聞く会） ７０分 １４ 
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○ 央   重 則 議員 

 １ 市政運営について 

  (1) 行政評価について 

  (2) 政策立案機能について 

 ２ 介護、高齢者対策について 

  (1) 施設入居者の待機解消策について 

  (2) 通報、見守りシステムについて 

 ３ 環境政策について 

  (1) 地球温暖化防止対策について 

  (2) ごみ対策について 

 ４ 教育政策について 

  (1) 教員等の勤務実態について 

 ５ 保育政策について 

  (1) 待機児童対策について 

 

 

 

○ 清 水 大 輔 議員 

 １ 習志野市の防災体制について 

  (1) 防災訓練について 

  (2) 緊急時の提携はどのようにしているのか。現状について 

  (3) 移転先の庁舎の安全確保。設備の固定化はどのようになるのかについて 

  (4) 被災時の行政情報の取りまとめについて 

  (5) 前回に引き続き、防災公園の進捗状況について  
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○ 長 田 弘 一 議員 

 １ 新たな公共交通システム構築に向けての取り組み状況について 

  (1) 現在の進捗状況と今後のスケジュールについて 

 ２ 高齢者保健福祉計画及び第５期介護保険事業計画について 

  (1) 概要について 

 ３ 食育基本法に対する本市の取り組み状況について 

  (1) 現在の取り組み状況について 

 ４ スポーツ施設予約システムについて 

  (1) 導入の経緯と現在の進捗状況について 

 ５ 実籾５丁目市有地活用事業について 

  (1) 現在の進捗状況について 

 

 

 

 

 

 

○ 田 中 真太郎 議員 

 １ 長期休養職員について 

  (1) 療養休暇・長期休養職員について 

   ① 療養休暇・長期休養職員の現状を伺う 

 ２ 市単独道路について 

  (1) 市単道路の現状について 

   ① 現在までの整備状況はどうか 

   ② 今後の取り組みはどうするのか
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○ 小 川 利枝子 議員 

１ 子育て支援について 

  (1) 宮本市政になって約１年。現在、今後の市政運営の根幹となる「基本構想」・「基本計画」の 

策定に着手しているが、大きな柱となる次世代育成、その具体的な施策である子育て支援に 

ついて、どのような構想をお持ちか、伺う 

 ２ 債権管理について 

  (1) この３月に本市債権管理の方向性を示す報告書がまとめられたが、その詳細と職員や市民へ 

の周知など今日までの取り組みと今後どのような方針をお持ちか、伺う 

 ３ 災害対策について 

  (1) 平成２４年４月２５日、千葉県において発表された津波予測の内容とその予測に対する本市 

を流れる３河川（菊田川、谷津川、高瀬川）における水門設置についてどのようなお考えをお 

持ちか、伺う 

 

   

○ 市 瀨 健 治 議員 

 １ 犯罪を犯した職員の処罰について 

(1) 民間なら、即刻、懲戒解雇 

① 処分が甘過ぎる。市民は納得しない 

(2) 前科者を、なぜ雇用するのか 

  ① 処分が甘過ぎる。市民は納得しない 

２ 防災・減災政策について 

(1) 津波における一時避難施設 

   ① 民間施設との契約は 

(2) 竜巻災害について 

   ① 減災に向けた、防災無線の活用は 

 ３ 瓦れきの広域処理に向けて確認 

(1) 環境省に出向いた成果と認識は 

   ① 環境省の考え方は 

② 広域処理の現状は 

③ 最終処分場の問題は 

④ 財政面での問題は 

(2) 受け入れ体制の準備を 

① 本市が受け入れられる分量は 

② 受け入れ先や契約内容の準備
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○ 谷 岡   隆 議員 

 １ 市長の政治姿勢について 

  (1) 任期付職員の採用について 

   ① 国家公務員退職者の再就職の受け入れについて 

② 有事法制具体化、憲法改悪の動きと自衛隊への推薦依頼について 

③ ＰＦＩ導入を前提とした職員募集について 

(2) 市庁舎の建てかえ問題について 

① 市庁舎・消防庁舎の同時の建てかえについて 

② （仮称）京成津田沼駅前仮庁舎における市民の利便性低下、職員の労働環境悪化の対策を 

 求める 

(3) 保育所・幼稚園統廃合の費用を復興交付金として申請したのは道理がない 

 ２ 若松保育所、袖ケ浦第二保育所の民営化について 

 ３ 市民プラザ大久保への指定管理者制度の導入について 

 ４ 自主防災組織の空白地域の対策、組織率の向上について 

  

 

 

○ 清 水 晴 一 議員 

 １ 防災について 

  (1) 液状化対策について 

  (2) 津波対策について 

  (3) 災害に強いパークシステムについて 

 ２ 第３期障がい者基本計画について 

  (1) 就労支援について 

  (2) 緊急時の場の確保について 

 ３ 骨髄ドナーの休業補償制度について 

４ 空き地の適正管理条例について 

 ５ 地域課題について 

  (1) 大久保駅周辺再整備計画について 
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○ 布 施 孝 一 議員 

 １ 危機管理について 

  (1) 防災・減災対策について 

   ① 地域防災計画の進捗状況について 

   ② 本市の減災目標及び対策について 

 ２ 熱中症について 

  (1) 本市の熱中症対策について 

   ① 高齢者対策について 

   ② 学校対策について 

   ③ 地域対策について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 相 原 和 幸 議員 

 １ 東日本大震災の災害復旧について 

  (1) 被災地区の市民説明状況について 

  (2) 道路の空洞化調査及び改良状況について 

 ２ 清掃行政について 

  (1) 通年週３回のごみ回収が必要と判断された根拠について 

  (2) ごみの減量化に向けた取り組みについて 

 ３ 習志野市の道路整備と安全性の確保について 

  (1) 通学路の安全性の確保について 

  (2) 市内の道路危険箇所の認識と市民説明について
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○ 市 川 寿 子 議員 

 １ 習志野市の保育と「子ども子育て新システム」について 

  (1) 習志野市は、第２のこども園をつくり、保育所の民営化を進めている。公的な責任の後退が 

懸念されている。さらに保育の責任を弱めようとしている「子ども子育て新システム」はやめ 

るべきではないか 

 ２ 放射能汚染と食の安全について 

(1) 食品用放射能測定器の購入について 

   ① 食品用放射能測定器を購入して市民が持ち込んだ食品の放射性物質検査が、できるように 

することを求めるが、いかがか 

  (2) 「内部被曝が長期的に子どもにとってどのような影響があるのか」等、啓発活動をするこ 

とを求めますが、いかがか 

 ３ 自衛隊習志野基地について 

  (1) パラシュートの落下事故について 

   ① 市は、どのような安全対策をとったのか伺います 

  (2) ２１トンの火薬庫の危険性について 

   ① ２１トンの火薬庫の災害等、安全対策を市は、どのように認識しているのか伺います 

  (3) 騒音・粉塵対策について 

   ① 休日・夜間・早朝訓練の中止を国に求めたが、その後の対策状況を伺います 

 ４ ＪＦＥ跡地の汚染水の対策について 

  (1) ＪＦＥ跡地の汚染水の対策は、万全なのか伺います 

 ５ 実籾小学校の砂ぼこり対策について 

  (1) 散水栓の設置状況について 

   ① 実籾小学校の校庭に案内されたとき、５カ所のうち３カ所しか見つからなかった。その後 

２カ所は、見つかったのか 

  (2) 高台の砂ぼこり対策について 

   ① 他の学校とは違い高台にある特殊な地形で、砂ぼこりは、上から降ってくる。具体的対策 

を求めるが、いかがか 
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○ 杉 山 和 春 議員 

 １ 防災 

  (1) 環境省・グリーンニューディール基金（１００％補助金）を利用した避難場所や公共施設に 

風力・太陽光発電の非常用コンセント蓄電装置付防災照明を新設する補助事業の千葉県に対 

する来年度に向けた取り組みについて 

  (2) 実籾小学校の防災倉庫設置予定について 

 ２ 東日本大震災復旧 

  (1) 実籾本郷公園にある旧鴇田家住宅大震災復旧について 

   ① ボーリング調査結果について伺う 

   ② 県補助金の申請について伺う 

   ③ 建物の耐震診断について伺う 

 ３ 現在実籾６丁目にある浜田川の源流（湧水池） 

  (1) 今後の保全管理や整備予定について 

 ４ 習志野市庁舎建設事業 

  (1) 菊田公民館の合築について 

 ５ 生活保護 

  (1) 現金支給について 

   ① 振り込み支給を促進すべきと考えるが、いかがか伺う 

 ６ 仮庁舎 

  (1) 生活保護費の現金支給安全対策について 

   ① 仮庁舎における現金支給の安全対策について伺う 

 ７ 実籾５丁目１０３番３市有地有効活用 

  (1) 進捗状況と今後の予定について 
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○ 高 橋 剛 弘 議員 

 １ 習志野市コンピューター資産について 

  (1) ソフトウエアの費用削減について 

   ① オフィスソフトにおける無料ソフトウエアの活用 

   ② データベースソフトにおける廉価なソフトウエアの活用 

 ２ 公園環境について 

  (1) 習志野市東部のバーベキュー場新規設置について 

   ① バーベキュー場の設置要件や設置可能場所について 

 ３ 燃料としての薪の推奨について 

  (1) 薪ストーブ等で使用されるまきの備蓄について 

 ４ 新規起業、創業の推奨について 

  (1) 習志野市の創業の現状について 

  (2) 市独自の支援策等、今後の支援について 

 ５ 習志野市役所からの郵便最適化について 

  (1) 部内あるいは課内での連携による無駄の削減方法 

 

 

○ 市 角 雄 幸 議員 

 １ 民生委員について 

  (1) 当市の民生委員の定員及び欠員について 

  (2) 本市の民生委員の取り組み内容及び市当局のかかわりについて 

 ２ 震災により被災した下水道の早期復旧について 

  (1) 下水道の災害復旧事業の委託について 

３ 住宅の耐震改修の促進について 

  (1) 耐震改修リフォーム工事の助成について 
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○ 荒 木 和 幸 議員 

 １ 市長の人件費削減政策について 

 ２ 復興交付金の第二次配分について 

 ３ 習志野市の観光資源について 

  (1) 谷津バラ園 

  (2) 巨人軍発祥の地 

  (3) ソーセージ発祥の地  

  (4) 谷津干潟公園の駐車場について 

 ４ 図書館行政について 

  (1) 文部科学大臣表彰について 

  (2) 指定管理者制度導入その後 

 ５ 「子育て応援！チーパス事業」について 

 ６ 「ならしの減災プロジェクト」について 

 ７ 地域問題について 

  (1) 京成大久保駅周辺問題について 

  (2) 市民プラザ大久保について 

   ① 施設設計について 

   ② 駐輪場について 

  (3) 二中の体育館について 

 

 

○ 中 山 恭 順 議員 

 １ 高齢化問題 

  (1) 地域包括 

 ２ 災害対策 

  (1) 災害時の備蓄食料について 

  (2) 幼・小・中学校避難マニュアル 

  (3) 集合住宅への復興支援について 

 ３ 教育 

  (1) 県青少年健全育成条例改正と対応について 

  (2) 図書教育について
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○ 真 船 和 子 議員 

 １ 市長の政治姿勢について 

  (1) 文教住宅都市憲章を宮本市長は、どう評価しているか 

  (2) 将来の都市像について 

  (3) 次期基本構想・基本計画の策定に当たり、現計画の検証について  

 ２ 教育行政について 

  (1) 学校給食の異物混入について 

   ① 再発防止対策の進捗状況について 

   ② 調理業務検証委員会設置状況と外部委員について 

   ③ 危機管理マニュアル策定について 

  (2) 通学路の安全対策について 

 

 

 

 

 

 

○ 宮 内 一 夫 議員 

 １ 防犯灯整備に関する町会、自治会への助成について 

  (1) 防犯灯の維持管理等に関する助成内容 

 ２ 消費税問題について 

  (1) 消費税率引き上げについて賛成か反対か市長の見解 

 ３ 支所、出張所の配置について 

  (1) 支所、出張所機能の必要性について 

 ４ 交通不便地域問題について 

  (1) 交通不便地域におけるアンケート調査の結果を伺う 

 ５ ユトリシア（グリーン・グリーン）マンション敷地の地下水汚染について 
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○ 木 村   孝 議員 

 １ 審議会について 

 ２ 七草マラソン大会について 

  (1) ハーフマラソンの導入はできないか 

 ３ 市内の交通危険な箇所について 

  (1) 危険な通学路について 

 ４ 今夏の節電について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 立 崎 誠 一 議員 

 １ 市長の政治姿勢について 

  (1) 庁舎建設の問題点について 

  (2) 市長専用車の運用問題について 

  (3) その他、夏祭り、花火見物、懇親会出席 

 ２ 監査請求に対する監査委員の報告 

  (1) 行政擁護の監査報告 

  (2) ずさんな調査、ずさんな報告 

  (3) 無用の長物、監査制度 
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○ 佐 野 正 人 議員 

 １ ＪＲ津田沼駅南口の都市基盤整備 

  (1) 仲よし幼稚園跡地の整備手法について 

  (2) 歩行者動線改善策の検討状況について 

 ２ 東日本大震災からの復旧・復興の状況 

  (1) 「復興検討会議」提言受理後の検討状況について 

   ① 液状化被災住宅地の復旧・復興 

   ② 道路舗装・ライフラインの液状化対策 

 ３ 安心・安全・快適なまちづくり 

  (1) 「空き家」・「ごみ屋敷」への対策について 

  (2) ＪＲ津田沼駅南口連絡通路の水たまり対策について 

  (3) 千葉市花火大会への対応について 

  (4) 駅周辺の環境美化活動の進捗状況について 

  (5) 防犯カメラ設置事業の進捗状況について 

  

 

 

○ 木 村 静 子 議員 

 １ 高齢者対策 

  (1) 新年度介護保険の取り組み状況 

  (2) 市単事業について 

   ① 敬老会、金婚式の復活を求める 

   ② がん検診を無料に戻せ 

 ２ 災害対策 

  (1) 習志野市地域防災計画について 

   ① 災害時の市民の安全のために 

  (2) 復興交付金について 

   ① ゼロ回答について 

 ３ 庁舎建設について 

 ４ 地域問題 

  (1) ３・４・１１号線の信号機設置 

  (2) 防犯カメラ設置 
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○ 伊 藤   寛 議員 

 １ 市長の政治姿勢 

  (1) まちづくりの中期ビジョンについて 

   ① 今後１０年間を見据え、習志野市では今、何をすべきと考えているのか 

  (2) 市政運営の所信表明について 

   ① 公立学校の魅力を一層引き出すについて 

    ア どのような取り組みを考えているのか 

    イ 習志野教育の魅力・特色として、市立幼稚園・小学校・中学校・高等学校で「儒学」を

基本に据えた教育を提案するが、市長の見解を伺いたい 

  (3) ごみ（廃棄物・資源物）行政について 

   ① 一般廃棄物処理基本計画改訂版について 

    ア 市長の基本方針と本市の特徴は何なのか伺いたい 
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○ 平 川 博 文 議員 

 １ 新市長の政治姿勢について 

  (1) 新庁舎建設より、地震液状化被害地区支援などを優先すべきだ 

 ２ まだ終わっていない不正開票選挙。警察公務員は、何をしているのか 

 ３ 女性２人が殺された。習志野警察署の警察公務員１０年の職務態度。習志野市議会から見た 

  「習志野警察署ストーカー事件の検証」 

４ 議員活動に対する脅迫と暴力団排除条例 

 ５ 荒木勇前市長と前市長後援会に私物化されているＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業に 

ついて 

  (1) なぜ、荒木勇前習志野市長は、平成２３年４月２６日の退職日目前の１月３１日に、７３億

９,０００万円の土地代金の残金の精算のため、強引な強制執行をしたのか。７９歳の老母と

娘の住んでいた資産家の家のドアを電動のこぎりで破壊し窓を取り外し、真冬の寒風の吹き

抜ける中を７時間も攻め続け、恐怖のどん底に陥れている。その後老母と娘はどうなってい

るのか 

  (2) 保留地売買契約書（組合、三菱地所、藤和不動産、フジタ）。強制執行の発火点となってい

る平成１８年１２月２０日付「保留地の売買に係る覚書」の開示を要求する 

  (3) 測量 

① 農家の土地と農道が消えている 

  (4) ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業の入札の全面公開を要求する  

  (5) 地権者や市民や市議会に見えない開発の仕組み 

 ６ ＪＲ津田沼駅南口モリシア裏駐車場、仲よし幼稚園跡地２,３４８坪の土地売却計画（時価 

３４億円）は、前市長による公有地の私物化。売却断固反対 

 ７ 平成２３年１１月７日、荒木勇前市長のＪＲ津田沼駅南口２６億円の土地取引の件で東京地検

特捜部に刑事告発した。未解決事件の解明が急務。あの３,０００坪の土地は、最後はだれの所

有となるのか 

 ８ 競艇のボートピア習志野の「営業の縮小と撤退」を求める 

 ９ 公務員の人事管理 

  (1) 習志野市の内部監査は、名ばかりであってはならない 

 

 


